

HISTOIRE DES JOURNAUX DE LYON, DEPUIS LEUR ORIGINE JUSQU'A NOS JOURS.

SUITE (1).

JOURNAL DE VILLE-AFFRANCHIE ET DES DÉPARTEMENTS DE RHÔNE ET LOIRE, rédigé par deux Sans-Culottes de Paris. Ville-Affranchie, de l'imprimerie du tribunal de Justice populaire, rue Chalier. An II. (1793-1794), in-4°, quotidien. 35 liv. par an.

PREMIÈRE PARTIE. 1^{er} numéro, 1^{er} frimaire an II (21 novembre 1793).

41^e et dernier, 13 nivôse même année (2 janvier 1794).

DEUXIÈME PARTIE. 1^{er} numéro, 1^{er} thermidor an II (19 juillet 1794). 14^e et dernier, 15 thermidor, avec cette devise :

« Citoyens, qu'il ne soit qu'un parti parmi nous,
« Celui du bien public et du salut de tous. »

VOLTAIRE.

Le prospectus qui a précédé le journal est in-8. Il est signé par D'Aumale, juge du tribunal révolutionnaire. Les deux Sans-Culottes de Paris qui rédigent les quatre premiers numéros sont D'Aumale et Duviquet. Du numéro 5 au numéro 24, le journal

(1) Voir tom. III de la nouvelle série, p. 505.